

S'émerveiller des sons de la vie !

Qu'ils sont merveilleux les sons de la Vie !

Qui tous jaillissent de la Source,

de Jésus qui est la Vérité, le Chemin et la Vie.

Bien sûr, au premier abord, tous ne nous plaisent pas.

Certains nous heurtent, nous gênent.

D'autres nous réjouissent et nous ouvrent à plus d'harmonie, plus de beauté, plus de paix.

Mais chaque son permet une relation entre nous, ou avec la nature, ou avec Celui que l'on nomme Dieu.

Certains sons sont une véritable bénédiction pour celui qui les entend avec un cœur bien disposé : chants d'oiseaux, musiques diverses, chants humains, bruissement de l'air, etc.

Il m'arrive de me laisser porter par l'air ambiant, jusqu'à devenir parcelle de ce que j'entends.

Parfois, c'est si beau, si harmonieux que je voudrais que ça ne s'arrête jamais.

Mais sur cette terre, tout a une fin.

Il ne me reste qu'à me réjouir pour le jour où, en unité avec tout l'univers, je ferai partie du chœur céleste qui célèbre, sans cesse, les merveilles du Seigneur.

Oui, ils sont merveilleux les sons de la Vie.

Viviane

13 mars, Sylvana

